

令和2年9月23日

保護者各位・生徒の皆さん

立花高等学校
校長 齋藤真人

後期の授業について

標記の件につきましてご説明申し上げます。新型コロナウイルス感染拡大はまだまだ予断を許さない状況ではありますが、本校では10月5日の後期開始に合わせて下記の通りの体制とすることを決定いたしました。

- ①全校一斉登校での通常授業を開始する。
- ②オンラインでの授業配信は継続する。
- ③オンラインで授業に参加した生徒は、正規の出席と同じ扱いとする。
- ④引き続き、感染防止に徹底して取り組む。

以上となります。これまで分散登校を継続し、徹底して感染防止に取り組んできたのは、「命」の大切さを全員で共有しあうという意識の醸成を意図していたからで、その根底はこれからも貫いて参る所存です。

ただし、全日制高等学校としての責務を思うと、通常授業の実施による楽しい学校生活も保障しなければなりません。併せて、通学圏の広さや登校手段を考慮すると、在宅でも授業を受けることができるよう配慮することも必要だとの判断です。前期は全生徒に出席と単位を保障しましたが、後期は実際の出席・オンライン出席に関わらず、授業への出席数のカウント、意欲や考查実施等を総合的に評価して単位認定を行って参ります。

オンラインでの出席が認められたら登校しなくなるのではという不安を持たれる保護者の方もいらっしゃると思いますが、私は「オンラインでも授業に参加できる」事をプラスな事と考えています。ご理解ください。尚、オンライン授業の出席認定に関しては、今年度後期はこの方法を用いますが、来年度以降は改めて内容を検討致します。

各ご家庭でも、感染拡大防止にしっかりと取り組まれて下さい。尚、通常登校開始に伴っての校時表は、別紙で配布させて頂きます。

せいと 生徒のみなさんへ

- ①後期より一斉登校・通常授業を開始します。
- ②オンラインでの授業配信は継続します。
- ③オンラインの授業参加は、実際の授業出席と同じ扱いとします。
- ④出席数・授業態度・考査等で単位認定を行います。
- ⑤新型コロナウイルス感染拡大防止にしっかりと取り組みましょう。
- ⑥後期始業式は10月5日 月曜日です。9:00 ホームルーム開始です。
午前中で下校の予定です。